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TF1 a diffusé un reportage sur des Parisiens  
qui veulent s’installer à Alès

Tourné ce mercredi 30 septembre à Alès, le reportage a été diffusé 
samedi 3 octobre à 20h dans le JT d’Anne-Claire Coudray.

“Alès, une ville à taille humaine”. La campagne de communication dans le 
métro parisien a porté ses fruits sur le plan médiatique puisque quasiment 
tous les médias nationaux se sont, depuis, intéressés à la ville et à son 
agglomération.

Dernière en date : TF1, la 1ère chaîne d’Europe.
Dans le cadre d’un reportage sur les Parisiens qui souhaitent quitter Paris 
pour un environnement plus agréable et plus calme, le journaliste Yann 
Hovine a démarché le service Presse de la Ville d’Alès pour savoir s’il était 
possible de filmer des personnes prêtes à s’installer dans la capitale des 
Cévennes. 

Or Alès Myriapolis, l’agence de développement économique, suivait 
justement depuis cet été un couple de Parisiens désireux de créer une 
agence de communication et un fab lab sur Alès. 

Un tournage a donc été organisé sur l’accompagnement de ce couple par 
les agents d’Alès Myriapolis, avec, au passage et sous un soleil radieux, 
une déambulation dans le centre-ville d’Alès et une interview du président 
d’Alès Agglomération et 1er adjoint de la Ville, Christophe Rivenq. 

De 1:23 à 2:56 - séquence sur le territoire.

Replay TF1 - Changement de vie : quand les régions draguent les parisiens

Lundi 5 octobre 2020

Réf. : 74.20 – PRESSE

Vous souhaitez plus d’informations ? 
tél : 06 42 45 57 31 - romain.capelle@alesagglo.fr

http://www.alescevennes.fr/articles/pac/actualite/citoyennete...vie.publique/_2013/suivez-nous.sur.les.reseaux.sociaux..
https://www.ales.fr/actualites/tf1-a-tourne-un-reportage-sur-des-parisiens-qui-veulent-sinstaller-a-ales/
https://www.youtube.com/watch?v=c29kw25OGf8&feature=emb_title

